

„De Draad“ in der Mühle

Eberswalde. Das Kollektiv „De Draad“ ist eine Gruppe begeisterter Künstler aus den Niederlanden, die in verschiedenen künstlerischen Disziplinen arbeiten. Das Kollektiv besteht aus (Straßen-)Theatermachern, bildenden (Recycling-)Künstlern, Holzarbeitern, Kostümbildnern, Multimedia-Designern, Musikern,

Geschichtenerzählern, Ton-technikern und Textern. Die meisten dieser Künstler sind in der Gemeinde Slochteren aktiv. Am Samstag wurde ihre Ausstellung in der Zainhammer Mühle eröffnet. Sie endet am 15. Oktober um 18 Uhr. Besuchszeiten in der Mühle: Sonnabends und sonntags von 14.30 bis 18 Uhr.

MäMa



Das niederländische Künstlerkollektiv „De Draad“ bestreitet die letzte Ausstellung des Jahres in der Zainhammer Mühle in Eberswalde. Von links: Bert Dolfing, Aad de Zeeuw, Peter Schude.

Foto: Thomas Burckhardt